

La cheminée de l'ex-distillerie inaugurée

Alain Gouyon, président de l'association Ségéta, et ses membres avaient mis les petits plats dans les grands samedi après-midi, pour l'inauguration de la cheminée de l'ancienne distillerie.

En présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, Frédéric Néraud, conseiller général, Georges Gardia, président de la CC4V, Bernard Vella, délégué départemental de la fondation du patrimoine, Chantal Pontlevé, maire de la commune, son homologue de Lorcy et Francis Bougréau, adjoint de Bordeaux-en-Gâtinais, la cérémonie a pris une tout autre dimension.

Les 200 ans de la betterave

Menacée de destruction, la cheminée de 28 mètres de hauteur et ancienne de 83 ans est toujours en vie. Les dons (sucrierie, ban-



CÉRÉMONIE. Enfants, élus locaux et doyens de la commune étaient réunis pour l'inauguration.

que, particuliers) et subventions, ont permis de la sauvegarder.

Comme l'année 2011 est celle des 200 ans de la betterave à sucre, André Norret a tenu à rappeler le passé d'un fondateur hors pair, André Huguët. Né en 1882, il a été maire de Sceaux de 1929 à 1945 et conseiller d'arrondisse-

ment. C'est le créateur du syndicat betteravier de la sucrierie de Souppes-sur-Loing. Il a œuvré pour la prospérité de l'agriculture de la région.

Aussi le bureau de Ségéta, après accord avec la famille, a décidé de baptiser le terrain de la cheminée « L'espace André-Huguët ».

Une plaque posée sur la cheminée a été dévoilée par Jean-Pierre Huguët, son petit-fils. La coupure du ruban symbolique a été un moment de grande émotion.

Un personnage, inconnu au départ parmi la foule, n'a rien raté de cette inauguration, mais son identité a été vite découverte. Rémy Julienne, le cascadeur, est un fidèle de la région. Membre de la famille par alliance, il a porté à la connaissance de l'assistance que, dans son jeune âge, il prenait le camion de son père pour effectuer le transport de betteraves à Sceaux. Il s'est payé sa première moto, lui permettant de suivre la carrière qu'on lui connaît.

Sous un soleil radieux, l'ensemble des personnes présentes ont admiré l'exposition effectuée sur la distillerie et l'histoire de la cheminée. ■